



Pièces	5 Pièces
Superficie	141 m²
Référence	W-02UIZF
Prix	1 680 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

Superbe appartement familial au 1er étage dans un immeuble face au bois de boulogne, lumière, soleil et sans vis-vis. Dans une copropriété de 1966, nous vous invitons à Découvrir ce très bel appartement familial sans aucun travaux qui vient de faire l'objet d'une rénovation de qualité, cuisine équipé, domotique. Il offre un grand espace de vie exposé ouest, 3 chambres dont une suite parentale avec dressing, un bureau, une salle d'eau, une salle de bain avec toilette, grande cuisine Dînatoire, toilette invités, dressing, buanderie. Une cave complète ce bien . Il est possible d'avoir un parking ...

Superb family apartment on the 1st floor in a building facing the bois de boulogne, light, sun and not overlooked. In a condominium of 1966, we invite you to discover this beautiful family apartment without any work that has just been the subject of a quality renovation, equipped kitchen, home automation. It offers a large living space facing west, 3 bedrooms including a master suite with dressing room, an office, a bathroom, a bathroom with toilet, large dining kitchen, guest toilet, dressing room, laundry. A cellar completes this property. It is possible to have parking in the building. ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

